

Kinderstück-Klassiker voller lustiger Einfälle

Das Unterstufen-Theater des Platen-Gymnasiums brachte Peter Pan auf die Bühne

ANSBACH – Auf eine unterhaltsame Reise nach Nimmerland, die Heimat von Peter Pan, hat das Unterstufen-Theater des Platen-Gymnasiums sein Publikum in seiner Sommerproduktion mitgenommen. 32 junge Schauspielerinnen und Schauspieler sorgten für einen rundum gelungenen Abend – garniert mit ein paar Schenkelklopfern.

Am Anfang des Schuljahres im September haben die wöchentlichen Proben begonnen. Und auch in die Kulissen für das Stück nach James M. Barries berühmter Geschichte sind viel Arbeit geflossen, die sich gelohnt hat. Unter der Leitung von Regina Kland entstand unter anderem ein riesiges Piratenschiff, das den Namen Petra Marie hat. Eine Hommage an die beiden Leiterinnen des Unterstufen-Theaters: Petra Fürst-Redwitz und Marie Orth.

Die Familie Darling lebt im England des ausgehenden 19. Jahrhunderts. Ende des Monats sitzt das Geld nicht mehr locker. Papa Mr. Darling beschwert sich über Hund Nana, der viele Kosten verursacht. Die drei

Töchter Wendy, Sally und Linda verziehen sich am Abend in ihr Zimmer im dritten Stock. Plötzlich taucht ein Junge auf. Es ist Peter Pan, der die Fee Tinkerbell im Schlepptau hat. Ihr Feenstaub – über dem Kopf verstreut – macht es möglich, zu fliegen. Sehr zu Tinkerbells Missfallen nimmt

Peter die drei Mädels mit nach Nimmerland.

Unterwegs sorgen eine vorbeifliegende Sternschnuppe, ein Schüler verkleidet mit einem gelben Stern und einem lachenden Gesicht, und Weltraumschrott, Schüler in Pappkartons gehüllt, für viele Lacher beim

Publikum. Das Bühnenbild ändert sich mit dem Spiel, die Gestaltung der schwarzen Wände geht flink. Familie Darlings Wohnzimmer mit Bügelbrett und Einhorn Bild an der Wand wandelt sich in die grüne Welt der Waldlinge oder zum riesigen Piratenschiff von Kapitän Hook.

Die Tochter vom Häuptling der Waldlinge, Tigerlily, ist in die Fänge des berüchtigten Kapitäns geraten. Peter Pan eilt zusammen mit Wendy, Sally und Linda sowie Tinkerbell zu Hilfe. Mit einem Schlafmittel schaffen es die fünf Freunde, das Mädchen aus den Händen der Piratenbande zu befreien. Peter Pan bringt die Mädchen nach dem Abenteuer wohlbehalten zurück ins Kinderzimmer im dritten Stock. Die Technik AG, das Bühnenbild, Requisite, Kostümbild und die Maske haben sehr gut zusammengearbeitet, um das liebevoll inszenierte Stück der Unterstufe ins rechte Licht zu rücken.

Herausgekommen ist ein unterhaltsamer Abend mit lustigen Details, die das Publikum in der voll besetzten Turnhalle zu viel Applaus anregte.

DIANE MAYER



Brachte Peter Pan auf die Bühne: das Unterstufen-Theater des Platen-Gymnasiums Ansbach.
Foto: Diane Mayer